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ACTA DA REUNIÃo ORDllOOUA DE WW12V 

No dia doze de Abril de mil noveoentos e setenta e sete, nesta oidade 

de Aveiro, ed.i.ficio dos Paços do Concelho e Sala das Reurri.õea da Câmara Munici

pal, reuniu a mesma Câmara sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Jos~ Girão 

Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs. Eng2. Francisco Soares Pinheiro, 

Dr. J osé da CruE Net o, D. Zulmira Eneida de Sousa e Si l va Cristo Barreto Cerque,! 

ra e Or lando Moreira de Campos Cruz e Eng2, Carlos Lourenço Bóia. 

Decl arada aberta a reunião pe l o Sr. Presidente, foi aprovada com dispensa 

de leitura a acta da reunião anteri or, que vai ser a s sinada• 
... 

Em seguida foi deli berado considerar de vi damente just ifi cada s as faltas 

dadas pelo; Vereador· Sr; Dr~:. Ví tor Jlariuel ,CepedA Màiiger4o-.' 

Licenças ie loteamento - F or am presentes os seguintes processos de pedi

dos de loteament o e conce s sã o de alvará, que foram deferidos nos termos e eondi

ç~es das infor maç õe s e pareceres constantes dos mesmos prooessos: 

- NQ. 94/76, para um terreno situado na Presa, pertencente a António Ma

ria Duarte Vieira lamelas; 

- Ns!. J)/76, para um terreno situado em ,Azurva, perteneente a Faustino 

Vieira de Mat os e outro. 

Foi também presente o processo nQ. 48/75, para um terreno situado em Ver

demilho, pertencente a Ant6nio da Silva Ramos, sendo deliberado iaformar de que 

deve apr esen t ar adi'Úamento, nos termos do parecer do engenheiro-chefe dos S.U.O •• 

Foi ainda prosente o processo nQ. 284/72, referente ao loteamento de 

M()nt e de Azurva, requerido por Artur de Pádua e Rocha e JoIo Pereira da Oruz Vi

eira, e, analisado o pedido formulado por estes, no sentido de ser a CAmara a 

proceder A instalação do posto de transformação, com recurso à garantia bancária 

pr est ada. pelos loteadores, e lida a i.n:rormação dos Serviços Munioipalizados, foi 

del i berado, por unanimidade, solicitar a estes a indicação do ousto de um posto 

de transformaç!o que permita o fornecimento de energia eléctrica ae conjunto 

das habitações previ~as no loteamento licenciado. 

Funcionalismo municipal - Licença por doença - ~evidamente oonfirmados 

pel o Delegado de Sa~de deste concelho, foram presentes e deferidos es requerim~ . 



(;JYaiJ/fIi:0 
- 2 - /di.

. I,. 
t oa em que a servente Maria do Carmo Maia Marques e o guarda de sentinas Pedro 

Rodrigues de Sá solicitam licença por doença, em virtude de continuarem doentes 

e impossibilitados de exercerem aquelas funções. 

CemitériQ$'- Concessão de terrenos - Foram presentes os requerimentos em 

que Francisco da Rocha Bastos e Florentino Nunes da Maia requerem a concessão 

das sepulturas %12s. tlJ7 e 608 e 109, respeotivamente, do Cemitério Central. 

Da da a resolução tomada em reuni.ão de 11 de Janeiro de 1971, a Câmara 

deliber ou, por unanimidade, solicitar informação do G.U., no sentido de escla. . 
recer, o mais de tal hadamente possível, a s raz~es de ordem urbanística que dete~ 

minaram t a l resol ução• 

.... 
Cemit ér i os - Por proposta do Vereador Sr. Dr. José Neto foi deliberado, 

por unanimidade , de ter minar aos S.U.O. o estudo da construção de inBtale.9~es ea

nitár1as no Cemit ér i o Cent ral. . 

Patrim6nio lLunioipal - O Sr. Presidente deu a conheoer que dois desaloja

dos das ex- oof.ônã.a s manifes taram interesse em arrendar o antigo edifíoio do 

t adouro, a f im de a:!. instalarem uma oficina. 

Dada a futura urbanização a levar a efeito naquele l ocal, a Câmara de

liberou, por unanimidade, não efectuar o arrendamento daquele im6vel, mas sem 

pr e juí zo de vir a permitir a sua utilização a título precário. 

Comemoraç~es - A Câmara tomou conheo1t&lentordo teor do ofício nQ. 4bl/77, 
datado de 6 de Abril corrente, emanado da Delegação em Aveiro da Direoção-Geral 

dos Desportos, bem como do programa das comemorações do " 25 de Abril", que 

deoorrerão de 23 a 25 de Abril corrente. 

Ap6s uma troca de impress~es aceroa das iniciativas a levar a efeito pela 

Câmara , foi deliberado, por unanimidade, que o Sr. Presidente efeotuasse os 

oont a ot os necessários com agrupamentos do concelho e tomasse as medidas que e~ 

t ender oonvenient e a, 

Biblioteca Municipal - Por proposta da Vereadora S~. D. Zulmira Eneida 

Barr et o Cerqueira foi deliberado, por unanimidade, adquirir à Crediverbo - Em

presa de Divulgação Cultural, I.d.!., os volumes "Visum", " Os ~andes da Hist6

ria" e "Dicionário Ilustrado Verbo", pela importânoia total de 19 92)$00. 

Instituto Francês - O Sr. Presidente deu a conheoer que lhe foi posto o 

problema do funcionamento dos cursos promovidos pelo Instituto Frano~s que, for

çado a abandonar o Conservatório Regional, conseguiu instalaç~es no Liceu, para 
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leooi onação, mas não para execução das tarefas de índole administrativa. 

Cons i derando o interesse em manter aqueles oursos em funcionamento, at~ 

para permit ir que os actuais alunos os completem, a Câmara deliberou, por una

nimLaade, aut or i zar que os serviços administrativos corressem pela secretaria 

da Câmara , mas sem encargos para o Município. 

Or çament os - Foi pr e s ent e e apr ovado provisori a mente o primeiro orçamen

t o suplement ar ao ordinário da Câmara, para o c orrente ano, o qual apresenta, 

quer na r eceita , quer na de spesa , o valor de I' 0 2) 291$10 . 

Deverá f icar exposto a o pdblico, dur ant e 8 dias , nos termos do artigo 

6~. do Código Administ r a t ivo, e ser novamente presente à Câmara, para aprova
.... ção definitiva. 

Turi smo - O Ver eador Sr . Or l ando Cruz aludiu à real·ização do Salão Ibéri~ 

co de Fotografi a , a inaugurar no pr6ximo sábado, referiu-se à possibilidade de 

se reproduzirem a l guns dos slides de maior interesse, e propOs que fosse atri

buído um prémio ao conoor r ent e classificado em primeiro lugar no terna s obr e 

Aveiro, suger indo para o efeit o uma peça porcelana da Vista-Alegre, para o que 

se poderia de sl ocar àquela Fábrioa, na companhia do Sr. Dr. David Cristo. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

o me smo Sr. Vereador emitiu a opinião de que se deveriam instalar vitri

DaS nas instalações dos serviços de turismo, por forma a permitir a exposição 

de trajos regionais e outros objectos de interesse, sendo deliberado, por unani

midade , solicitar propostas para o eventual f'ornecâmentro das referidas vitrinas. 

Universidade de Aveiro - O Sr. Presidente deu a conhecer que em conversa 

com o Sr . Reitor da Universidade de Aveiro, foi particularmente abordada a pos

si bi l idade de se concretizarem formas de cooperação mútua, entre este Municí pi o 

e aquele estabelecimento de ensino superior, e que se poderiam revestir de mui

ta i mportânoia, nomeadamente no campo técnico, isto para al~m de constituir 

uma forma de se fazer sentir o interesse que a Câmara tem pela Universidade de 

Avei r o. 

Neste sentido, o Sr. Presidente propOs que se prooedesse ao estudo da 

fo rma. de se concretizar tal cooperação e se oficiasse ao Sr. Reitor da Univer

sidade , dando-lhe a conhecer a deliberj;ão ago~-to~a, o que foi aprovado 

por unanimidade. L 
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